

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dengan berdasarkan kepada uraian teori-teori dan pengujian analisis korelasi dan regresi linier sederhana mengenai analisis perilaku kewirausahaan terhadap keberhasilan usaha disimpulkan sebagai berikut:

1. Gambaran mengenai penerapan perilaku kewirausahaan yang dilaksanakan oleh para pengusaha pada Usaha Pengelasan Besi di Jalan Bogor, termasuk pada kategori tinggi. Hal tersebut dikarenakan penentuan standar usaha yang diterapkan para pengusaha dalam hal keberanian untuk menghadapi tantangan bisnis, sehingga usaha yang selama ini dirintis akan terus berkesinambungan. Sementara itu, kategori terendah terdapat pada keahlian dalam mengatur pada kemampuan menentukan tujuan usaha nmuntuk meningkatkan volume penjualan. Secara keseluruhan perilaku kewirausahaan pada pengusaha pengelasan besi di Jalan Bogor sudah tinggi namun perlu ditingkatkan agar selalu ada perbaikan.
2. Gambaran dari keberhasilan usaha yang diukur berdasarkan hasil temuan penelitian bahwa indikator pertumbuhan produksi dan efisiensi usaha pengelasan besi di Jalan Bogor dalam kategori tinggi. Hal tersebut dipengaruhi oleh kemampuan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor dalam memanfaatkan bahan baku usaha dengan optimal. Akan tetapi berdasarkan hasil temuan penelitian terbangunnya citra baik dalam kategori rendah, kendala pada kemampuan menekan complain pelanggan.
3. Perilaku kewirausahaan memiliki pengaruh terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor. Hal tersebut dikarenakan para pengusaha telah memiliki perilaku kewirausahaan yang terdiri dari dimensi kepribadian, hubungan, pemasaran, keahlian dalam mengatur dan sikap terhadap uang sehingga berdampak pada keberhasilan usaha yang dapat

diukur melalui laba, produktivitas, daya saing, kompetensi, dan terbangunnya citra yang baik menggambarkan sudah cukup baik. Artinya, terdapat pengaruh yang positif antara perilaku kewirausahaan terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor. Artinya apabila perilaku kewirausahaan ditingkatkan lebih tinggi, maka keberhasilan usaha hasilnya akan lebih tinggi juga.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, maka penulis merekomendasikan beberapa hal mengenai perilaku kewirausahaan terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor sebagai berikut:

1. Penerapan perilaku kewirausahaan yang telah dilakukan pengusaha pengelasan besi di Jalan Bogor secara menyeluruh memiliki pengaruh yang signifikan, namun ada beberapa hal yang perlu diperbaiki terkait dengan dimensi keahlian dalam mengatur. Pengusaha pengelasan besi di Jalan Bogor harus mampu meningkatkan keahlian dalam mengatur pada kemampuan menentukan tujuan usaha untuk meningkatkan volume penjualan. Karena dengan meningkatnya volume penjualan maka akan tercapailah keberhasilan usaha. Perbaikan yang dilakukan adalah merencanakan ulang tujuan usaha dan target- target yang harus dicapai.
2. Beberapa upaya dilaksanakan para Pengusaha Pengelasan Besi di jalan Bogor dalam rangka meningkatkan keberhasilan usaha. Namun untuk meningkatkan keberhasilan usaha para Pengusaha Pengelasan Besi di jalan Bogor, harus mampu meningkatkan terbangunnya citra baik agar citra usaha yang baik yang berdampak positif pada keberhasilan usaha. Perbaikan yang dilakukan adalah lebih meningkatkan kualitas pelayanan kepada pelanggan dengan lebih ramah dan di *follow up* kembali apabila pelanggan setelah melakukan pembelian.
3. Hasil penelitian yang telah dilakukan memberikan suatu kebenaran bahwasannya perilaku kewirausahaan yang dilakukan pemilik usaha Pengelasan Besi di jalan Bogor mampu meningkatkan keberhasilan usaha pada usaha Pengelasan Besi di jalan Bogor. Dengan demikian penulis

merekomendasikan supaya perusahaan tetap menjaga, mempertahankan peningkatan perilaku kewirausahaan dengan kepribadian, hubungan, pemasaran, keahlian dalam mengatur dan sikap terhadap uang yang mampu meningkatkan keberhasilan usaha. Selain itu penelitian ini juga diharapkan dapat dijadikan sebagai dasar dalam melakukan penelitian lain mengenai perilaku kewirausahaan dengan indikator serta objek yang berbeda.